
Frau Grünebaum berichtet über den aktuellen Sachstand zum Thema Jobticket. Für eine Umsetzung 
müssten sich genügend Interessenten finden, da das Angebot andernfalls finanziell uninteressant sei. 
Derzeit laufe eine entsprechende Umfrage. 
 


